
 

 

 

2022 ist es wieder soweit: 

Die Traum-Nacht im Zoo findet seit 14 Jahren im Park statt. 

Die Traum-Nacht ist ein besonderer, magischer Abend  

für kranke Kinder und Jugendliche. Oder mit einer Beeinträchtigung. 

Zoos und Tierparks überall auf der Welt machen eine Traum-Nacht. 

 

Du bist noch keine 18 Jahre alt? 

Und du hast eine Krankheit, die lange dauert? Oder eine 

Beeinträchtigung? 

Die Park-Mitarbeiter laden Dich herzlich ein. 

 

Du kannst mit Deiner Familie oder einer Begleit-Person  

den magischen Abend im Tier- und Märchenpark erleben. 

Der Eintritt ist gratis. 

 

Freitag, 3. Juni 2022  

 von 18:00 bis 21:00 Uhr 

 im Parc Merveilleux Bettemburg 

 

Willst Du dabei sein? 

Dann fülle den Anmelde-Zettel auf der nächsten Seite aus. 

Schicke ihn mit der Post oder schreibe eine E-Mail   

an den Park bis zum 31. Mai 2022. 

Dann bist Du angemeldet. Es gibt keine Antwort von uns. 

Komm am 3. Juni ab 18:00 Uhr an die Kasse.  

Dein Name steht da auf der Gäste-Liste.  

 

Mit freundlichen Grüßen 

Die Park-Mitarbeiter 

 
Leichte Sprache 



Anmelde-Zettel für die Traum-Nacht im Parc Merveilleux  

am 3. Juni 2022 von 18:00 bis 21:00 Uhr. 

 

Schicke den Zettel bis zum 31. Mai mit der Post oder schreibe eine E-

Mail  

 

Adresse:    Parc Merveilleux                 

  route de Mondorf 

                  L-3260 Bettembourg  

 

E-Mail: dreamnight@parc-merveilleux.lu 

 

Dein Familien-Name:  _____________________ 

Dein Vorname:            _____________________        

Dein Alter:                  _________    Jahre 

Du kannst im Ganzen bis 5 Personen anmelden (zähle Dich auch mit). 

Wie viele Erwachsene?   ____________________ 

Wie viele Kinder? (zähle Dich auch mit)  ____________ 

Deine Adresse:   __________________________________ 

                            __________________________________ 

Telefon:              ________________    E-Mail:   ___________________ 

Wer hat Dir die Einladung gegeben?   Schule  ___________________ 

Anderer  _____________________________ 

Was möchtest Du uns noch schreiben?   Was sollen wir noch wissen?  

________________________________________________ 


